

DAS INTERVIEW DES JAHRES

Eileen: Was sagst du zum Montag als wir in der Sonne rodeln und auf Hüpfburgen hüpfen konnten, nicht vergessen vorher noch wandern und auf die erste und einzige Drehgondelbahn der Welt sind?

Lisa: Als wir auf die erste und einzige Drehgondelbahn der Welt sind, wurde mir ein bisschen schlecht! Ich fand das Wandern nicht so toll, weil ich zuerst hüpfen wollte! Doch als wir nach dem Wandern auf die Hüpfburgen konnten und rodeln, fand ich es sehr toll!

Eileen: Wie hat dir das Wandern im Regen und vor allem die heiße Schokolade am Dienstag mit dem Nussgipfel gefallen?

Nathalie: Ich habe es trotzdem schön gefunden, auch wenn es kalt war und es regnete. Das Feuer im Wald fand ich sehr gemütlich!

Eileen: Am Mittwoch war ja die Zugverschiebung, wie hat euch das gefallen und was hat euch mehr gefallen: Sattel oder Rapperswil?

Anouk und Annina: Sattel war ruhiger, dafür war Rapperswil sehenswerter. Die Zugverschiebung war cool!

Eileen: Was hat dir am besten gefallen am Donnerstag? Das Alpamare oder das Bundesbriefmuseum?

Kai: Das Alpamare!!!

Eileen: Am Freitag, was war dein erster Gedanke, als plötzlich die halbe Klasse mit dem Zug wegfuhr?

Jérôme: Behinderter Zug!!!

P.s: Es sind alle heil nach Frauenfeld heim gekommen!

Das Interview wurde durchgeführt von: Eileen Welzel.

Interviews

1) Vermisst du das Lager?

Ähm, ein bisschen. David . F

Ich fand es cool mit den Zimmerfreundinnen und das Miteinander der Klasse. Nora . O

2) Wie fandest du das 1. Klassenlager?

Ich habe es mir ein bisschen anders vorgestellt, aber ich fand es gut. Anna . v .S

Ich fand es genau richtig. Massimiliano . B

3) Hat dir das Programm gefallen? War dir auch langweilig?

Das Programm hat mir gefallen und langweilig war mir nie. Nora. O

Mir hat das Programm gefallen. Ich bin immer mit Freunden zusammen gewesen.

4) Was hat dir am besten gefallen?

Die Rodelbahn, Zugverschiebung und das Alpamare. Das haben viele Kinder gesagt.

Nathalie und Livia